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一般質問発言通告書 
  令和 3 年 11 月 22 日 

午   時  分受付 
(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

令和 3 年 11 月 22 日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   あさの えくこ 印 

質 問 事 項 要          旨 答弁者 

１� 学校給⾷鱰
鱏鱖鲐地産地
消推進鱰鱩鱉
鱫�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
２ � 学校⽣活鱰
鱏鱖鲐「⼦鱮鲇
鱳⼈権」鱳考鱍
⽅鱰鱩鱉鱫�

鱩鱔鱵市鱴、2019 年 12 ⽉鱰「鱩鱔鱵市鱳学校給⾷鱰鱏
鱖鲐地産地消推進鲤鲜鳁鳡鲜鳫」鲗策定鱜鱫鱏鲏、「地場産
物鲗学校給⾷鱰積極的鱰活⽤鱜、⾷育鱭地域経済鱳振興鱰鱩
鱯鱗鲐」鱘鱭鲗基本理念鱭鱜鱫鱉鲃鱞。⼀⽅、全国各地鱬鱴
給⾷鱽鱳有機⾷材鱳導⼊鲗鲃鱦鱪鱔鲏鱳基本鱭鱜鱫鱉鲐⾃
治体鱑増鱍鱫鱉鲃鱞。鱘鱳鲤鲜鳁鳡鲜鳫鱳中間年度鱰当鱤
鲏、現在鱳状況及鱸今後鱳計画鱰鱩鱒鲃鱜鱫、以下鱏伺鱉鱜
鲃鱞。�
�
(1)�鲤鲜鳁鳡鲜鳫鱰記載鱚鲑鱫鱉鲐「⽬標値」鱳設定状況�
鱭現在鱳状況�
鲚� 使⽤品⽬数鱳⽬標鱭現在鱳数値�
鲜� ⾦額鳑鱅鲱鱬鱳状況�

(2)�鲤鲜鳁鳡鲜鳫鱰記載鱚鲑鱫鱉鲐学校給⾷地産地消推進
会議鱳開催状況�

(3)�学校給⾷鱳地産地消鱭鱉鱋観点鱐鲎鱳⾷育鱳実施状況�
(4)�学校給⾷鱬地産地消鲗進鲆鲐⽬的鱭課題�
�
新型鲫鳥鳂鲞鲜鳣鲱対策鱰鲍鲏、特鱰学校鱯鱮⼦鱮鲇鱑通

鱋施設鱬鱴鱘鲑鲃鱬当鱤鲏前鱭思鲔鲑鱫鱉鱤鱘鱭鱑鱬鱒鱯
鱔鱯鲐状況鱑１年半以上続鱉鱫鱉鲃鱞。学校鱰⾏鱒鱪鲎鱉、
鱭鱉鱋悩鲄鲇増鱍鱫鱉鲃鱞。�
鱩鱔鱵市鱬鱴、鱉鲔鲋鲐「不登校児童⽣徒」鱳割合鱑２％

近鱔鱰鱯鱨鱫鱉鲃鱞鱑、鱩鱔鱵市総合教育会議鲉担当部局鱬
鱳議論鲗経鱫本格的鱯取組鱑始鲃鱨鱫鱉鲐鱘鱭鱰期待鱜鱫
鱏鲏鲃鱞。�
⼀⽅、多鱔鱳⼦鱮鲇鱤鱦鱴不登校鱭鱉鱋形鱬鱴表現鱜鱫鱉

鱯鱉鲇鱳鱳、特鱰鲫鳥鳂禍鱬⽣鱒鱪鲎鱚、息苦鱜鱚鲗感鱝鱫
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 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注１のとおり、

通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入されるようお願いします。 
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鱉鲐鱘鱭鱑各種調査結果鱐鲎明鲎鱐鱰鱯鱨鱫鱉鲃鱞。⼦鱮鲇
鱤鱦鱳鱉鲐鱇鲎鲋鲐場所鱑、安⼼鱜鱫過鱙鱠鲐「居場所」鱭
鱯鲐鱘鱭鱑喫緊鱳課題鱬鱇鲏、鱢鱳鱤鲆鱳鲥鱅鳧鱅鳁鱑「⼦
鱮鲇鱳⼈権鱳保証」鱬鱇鲐鱭考鱍鲃鱞。�
鱢鱘鱬、鱩鱔鱵市鱳現在鱳学校等鱰鱏鱖鲐「⼦鱮鲇鱳⼈権」

鱰鱩鱉鱫以下鱏伺鱉鱜鲃鱞。�
�
(1)�鱩鱔鱵市鱳校内鳍鳢鱅鲱鲧鱅鳣鱳検討状況�
(2)�学校現場鱬⾒鲎鲑鲐鲫鳥鳂禍鱳⼦鱮鲇鱤鱦鱳⼼⾝鱽鱳
影響�

(3)�⼦鱮鲇鱳権利条約鱳観点鱐鲎、現在鱳鱩鱔鱵市鱳学校教
育鱰鱏鱖鲐課題鲗鱮鱳鲍鱋鱰考鱍鱫鱉鲐鱐�

�
以上�
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